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Дифференциальные уравнения, модуль «Высшая математика-2» / Differential Equations, module "Higher Mathematics-2"
	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Дисциплина "Дифференциальные уравнения" играет ключевую роль в подготовке специалистов в области медицинской физики, предоставляя им необходимые математические инструменты для моделирования и анализа различных физических процессов. В рамках этой дисциплины студенты изучают основные типы обыкновенных дифференциальных уравнений и методы их решения, что позволяет им описывать и предсказывать поведение сложных систем. Особое внимание уделяется применению дифференциальных уравнений в физике, химии, биологии и экологии, что способствует развитию междисциплинарного подхода в решении научных задач.
	The discipline "Differential Equations" plays a crucial role in the training of specialists in the field of medical physics, providing them with the necessary mathematical tools for modeling and analyzing various physical processes. Within this discipline, students study the main types of ordinary differential equations and methods for their solution, which allows them to describe and predict the behavior of complex systems. Special attention is paid to the application of differential equations in physics, chemistry, biology, and ecology, which contributes to the development of an interdisciplinary approach to solving scientific problems.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	БПК-8. Использовать дифференциальные уравнения для построения математических моделей и решении прикладных и фундаментальных задач физики.
	[bookmark: _GoBack]BPK-8. Use differential equations to build mathematical models and solve applied and fundamental problems in physics.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)

	знать:
- основные типы обыкновенных дифференциальных уравнений и методы их решения в квадратурах;
- методы решения дифференциальных уравнений с частными производными;
- методы решения систем обыкновенных дифференциальных уравнений;
- условия существования, единственности и устойчивости решений обыкновенных дифференциальных уравнений и систем;
уметь:
– находить общее и частное решения дифференциальных уравнений первого порядка;
- решать линейные дифференциальные уравнения и системы дифференциальных уравнений высших порядков с постоянными коэффициентами;
- исследовать решения уравнений и систем уравнений на устойчивость;
- решать линейные дифференциальные уравнения с частными производными первого порядка;
владеть:
- основными методами решения дифференциальных уравнений;
- навыками применения математических методов при решении более сложных задач прикладного характера.
	know:
- the main types of ordinary differential equations and methods for their solution in quadratures;
- methods for solving partial differential equations;
- methods for solving systems of ordinary differential equations;
- conditions for the existence, uniqueness, and stability of solutions to ordinary differential equations and systems;
be able to:
- find general and particular solutions to first-order differential equations;
- solve linear differential equations and systems of higher-order differential equations with constant coefficients;
- investigate the stability of solutions to equations and systems of equations;
- solve first-order linear partial differential equations;
own:
- the main methods for solving differential equations;
- skills in applying mathematical methods to solve more complex applied problems.

	Семестр изучения учебной дисциплины / Semester of study

	3
	3

	Пререквизиты / Prerequisites

	Математический анализ, Аналитическая геометрия и линейная алгебра
	Mathematical Analysis, Analytical Geometry and Linear Algebra

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3
	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students class work, hours of self-directed learning
	58 / 50
	58 / 50

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / 
Requirements and forms of current and interim certification
	ЭКЗАМЕН
	EXAM



